

KABAR TERBARU

Hanggar Pejuang Tangguh Polda NTB Diresmikan Tepat pada Perayaan Hari Bhayangkara ke 76

Syafruddin Adi - NTB.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 6, 2022 - 14:33



Kapolda NTB saat meresmikan Gedung Hanggar Pejuang Tangguh Polda NTB, (05/07)

Mataram NTB - Salah satu rangkaian kegiatan Memperingati Hari Bhayangkara ke 76 Polda NTB Polda NTB Melakukan Peresmian Gedung Hanggar Pejuang Tangguh Polda NTB yang terletak disebelah selatan Lapangan Bhara Daksa

Polda NTB, (05/07).

Peresmian Hanggar tersebut dilakukan usai mengikuti Upacara Puncak Peringatan Hari Bhayangkara secara Virtual di Tribun Lapangan Bhara Daksa Polda NTB Selasa 5 Juli 2022.

Acara ini dihadiri Gubernur NTB, Ketua TP PKK Provinsi NTB, Kapolda NTB, Ketua Bhayangkari Cabang NTB, Danrem 162/WB, Ketua Persit Kirana Korem 162, Danlanud ZAM, Danlanal Mataram, Kabinda NTB Kepala BNNP NTB, Kajati NTB, Kajari Mataram, Kepala PN Mataram, serta seluruh PJU Polda NTB.

Dalam Laporan sambutannya, KaroLog Polda NTB Kombes Pol. Benny Basir Warmansyah menyampaikan Pembangunan Rehab gedung Hanggar Pejuang Tangguh Polda NTB dengan Dasar Peraturan Pemerintah tentang Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) Mandalika serta peraturan kepolisian negara republik Indonesia no 14 tahun 2018 tentang susunan tatacara kerja tingkat Polda.



Lanjutnya, sebagai maksud dan tujuan laporan disampaikan untuk memberikan gambaran kepada pimpinan tentang pembangunan renovasi Gedung Hanggar Pejuang Tangguh Polda NTB yang sesaat lagi akan kita resmikan.

Disampaikan pula bahwa renovasi ini agar Helikopter AW 169 yang disiapkan Polri untuk menunjang tugas kepolisian Polda NTB dalam memantau KEK Mandalika dapat terawat dengan baik agar tidak terlalu terkena hujan dan sinar matahari.

Beny juga menjelaskan secara singkat tahapan renovasi Gedung Hanggar

tersebut, dimana saat KEK Mandalika dinyatakan sebagai salah satu Destinasi wisata Super Prioritas yang berada di NTB, maka pada November 2021 ditunjuklah CV. Nataloka sebagai konsultan perencanaan terhadap renovasi Gedung Hanggar. Sehingga pada Maret 2022 Kapolda NTB menunjuk PT. Varindo Lombok Inti sebagai Kontraktor untuk melakukan pembangunan renovasi tersebut.



"Renovasi gedung Hanggar Pejuang Tangguh meliputi Kamar tidur, Kru, ruang BBM, gudang logistik, ruang kerja staf dan Aula,"pungkasnya.

Peresmian Gedung Hanggar Pejuang Tangguh Polda NTB ditandai dengan penandatanganan Prasasti oleh Kapolda NTB, pengguntingan pita yang dilakukan oleh Ketua TP PKK NTB bersama Ketua Bhayangkari Cabang NTB serta pelepasan 76 ekor burung merpati sebagai simbol kesetiaan oleh para Undangan.(Adb)